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                     例会日 ２０１６．８．２  累計№１４１７  当年№５ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

 

 

 

 

“シェアリングエコノミー” 

本日は、中原さん、入会おめで

とうございます。これからもよ

ろしくお願いします。 

さて今回はシェアリングエコノ

ミーについてお話したいと思い

ます。 

21世紀に入り、これまで推し進められてきた過

剰生産・過剰消費を見直し、新しい時代へと変

革させるタイミングに来ています。人々の消費

スタイルは徐々に単独所有から共同利用へと変

化し、それは個々の生活を飛び越え、新しいビ

ジネスモデルとして立ち上がりつつあります。 

それはインターネットを通じて、モノやサービ

スを個人間で貸し借りしたり、企業から借りた

りする生活スタイルが広がりつつあります。こ

うしたビジネスモデルを「シェアリングエコノ

ミー」（共有型経済）と呼ばれ、活発になってい

ます。 

それは、単なる経済的影響だけではなく、個人

の生活にも大きな変化をもたらし始めています。 

今年２０１６年はシェアリングエコノミー元年

ともいわれます。 

米国では、いわゆる「民泊」を仲介する「Airbnb

（エアビーアンドビー）」が 2008年に設立され、

2009年には配車サービスの「Uber（ウーバー）」

がサービスの提供を始めています。 

Airbnbは、日本を含む約 190 カ国でサービスを提供しており、空き部屋の登録件数は 100万件を超

えるといわれてます。 またアメリカで配車サービスのウーバーは、2015年 10～12月期に出張中の

移動手段としてウーバーを使う人の比率がタクシーやレンタカーを初めて上回りました。料金の安

さに加え、配車や精算が簡単で多忙な出張族の支持が広がっています。 

また日本には、誰も住んでおらず活用されることのない空き家は総住宅数の約 15%、約 1万戸にのぼ

り、自動車の利用率は 5％程度で年に 20日程度しか利用されていないとも言われていますが、これ

らは氷山の一角で、日本には眠ってしまっている様々な遊休資産があります。 

本日の行事：新会員入会式 

      新入会員卓話 

◆本日の出席：６５名中４７名    

◆先々週の出席率：６５名中６０名 92.31％ 

         （前年同期 86.15％） 

 

◆本日のオブザーバー：米山奨学生 

  ゴンザレス ロドリゲス ジョナタン君 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ７月２４日三条ＲＣ 山崎 勲、羽賀一真 

           石黒隆夫 

   ２８日燕ＲＣ 加藤 實 

   ２８日三条東ＲＣ 

 石川勝行、石川友意 

          山崎 勲、石黒隆夫        

       

＊本日の配布書類等  

・№1416週報 ・ロータリーの友８月号 

・ガバナー公式訪問記念写真（参加者） 

・ガバナー月信８月号（閲覧用） 

 http://www.rid2560niigata.jp/ 

でご覧になれます。 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 

http://www.rid2560niigata.jp/
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それらをいま、法人や個人といった形態やさらには国をも超えて、誰もが活用できる時代がきてい

るのです。 

例えば エス（広島市）が手掛けるブランドバッグのシェアリングサービス「ラクサス」の登録者

は、今年２月のスタートから半年で４万人を超えました。スマートフォン（スマホ）アプリで 2000

個の「シャネル」「エルメス」「グッチ」などのバッグから好きなモノを選び無期限で借りられるそ

うです。 

ＩＴ（情報技術）サービスの「エアークローゼット」（東京・港）が２月に始めた女性向け衣服のシ

ェアサービスも登録者数が５万人を超えました。まず登録者はホームページで好みの服の写真や好

きな色、挑戦したい色などを選択。これをプロのスタイリストが分析、好みと思われる服を３点選

んで随時配送するそうです。 

 また「エニタイムズ」というスマホ向けアプリは、掃除や料理、家具組み立てなどの家事や日曜

大工などを代行してくれる人を募集できます。 

エニタイムズが安く提供できるのは依頼者とサポーターが直接仕事を受発注し、業者が徴収する中

間マージンが低く抑えられているからだそうです。現在、登録者数は約１万人。登録すれば、仕事

を依頼する側にも請け負う側にもなれます。見知らぬ人が家に入ることに不安を感じる人もいるこ

とから、同社は履歴書や面談で一定の条件をクリアした働き手にお墨付きのマークを付与していま

す。 

また宿泊サイト運営ベンチャーの「とまれる」（東京・千代田、三口聡之介社長）は、東京都大田区

の住宅を対象にした「民泊」の予約仲介サイトを立ち上げました。民泊は旅館業法などで原則禁止

されていますが、大田区では国家戦略特区の特例により認められました。他地域でも合法的な「民

泊」が広がるとみて、来年末に 3600施設の登録を目指すそうです。 

シェアリングエコノミーが流行している背景には、ソーシャルメディアとスマートフォンの普及が

挙げられます。たとえばレストランを探すとき、今では多くの人は食べログの口コミ評価を参考に

決めてました。そんな風に、ソーシャルメディアの普及によって赤の他人が身近になってきて、他

人とモノやお金のやりとりをすることに抵抗感が薄れてきました。そして、スマートフォンが普及

して人々はいつでもオンライン状態になっています。これによって、リアルタイムで借りたい人と

貸したい人が繋がることができるようになりました。こうした理由によって、個人が容易にシェア

リングエコノミーに参入できるようになり、受け皿となるプラットフォームも次々と立ち上がって

います。 

しかし一方で、生産者の立場としては、物が無駄なく長く使用されるた

め生産量が落ちるといわれております。カーシェアリングが普及してい

くと将来的には世界で 100 万台生産が減り、これは三菱自動車一社分の

生産台数がなくなるそうです。更にＧＤＰも減るといわれております。

無駄なくものを使用することが、経済活動に良いのか考えさせられます。 

それと新しいシェアリングとして、地方戦略特区を設けて、奥さんをシ

ェアするビジネスができるかも！（笑） 

 

幹事報告：佐藤秀一幹事              

・田中ガバナー事務所より 夏期休日のご連絡        米山奨学金贈呈 

    8月 15日(月)～8月 16日(火) 緊急連絡先 小林地区幹事 

・米山記念奨学会より 奨学生証送付の件 

・三条ローターアクトクラブより 例会のご案内 

       8月 26日(金)・9月 9日(金) 19：30～21：00 

             会場 三条燕地域リサーチコア 4Ｆ 

理事会報告：第２回 平成２８年８月２日（火）１１：３０～１２：３０ 

出席者：金子太一郎、渋谷義徳、岡田 健、佐藤秀一、石川勝行、外山晴一、斎藤 正 

石川一昭、丸山 勝、田口実仁佳、武田恒夫、渕岡 茂、渡辺 徹、森 宏、石黒隆夫 

    出席数１５/１６（内委任状１） 
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協議事項１.ﾛｰﾀﾘｰ財団 100 周年記念ｼﾝﾎﾟｼﾞｭｳﾑ協力金依頼の件   承認 

      会員＠２５０円を財団ＢＯＸより送金 

     2.社会奉仕事業「葛西紀明講演会」詳細の件      承認 

      演題「夢は、努力でかなえる」 

      8/23例会にて会員にポスター配布、掲示依頼      

     3.会長バッチ購入の件                承認 

購入し、毎年継承する           

      4.夜例会企画案の件                 承認 

      5.報告事項                     承認 

      6.市内４ＲＣ合同例会企画案の件           承認 

       北ＲＣ当番クラブ 10月 18日(火)18:30～ 燕三条ワシントンホテル 

       市岡裕子さん卓話＆ディナーショー 

 

新会員入会式 中原尚彦さん 

  会社名：株式会社ナナコ 代表取締役 

  所在地：三条市荒町 2-19-19 バーン荒町Ａ棟 1Ｆ 

 電話０２５６-３６－０７７５ ＦＡＸ０２５６-３６－０７７０ 

 事業内容：リユース業 

（ブックマーケット・エーツー三条店・いやひこ堂） 

はじめまして、こんにちは。 

ハーモニックさんのコンペの時に「ご縁

があれば・・」と言っていましたが、ご

縁は作られる物でこういう形でお仲間に

入れて頂く事になりました。 

今５４歳になりましたが、５０歳目前に会社を辞め株式会社ナナ

コを始めました。ゲームソフトやＤＶＤ等を買い取り、販売する

ブックマーケットという店をやっております。最近は出張買い取

りをして、「いやひこ堂」という屋号でネット販売をしておりま

す。アクアホテルの 1Ｆで店舗兼倉庫をやっております。 

皆様と仕事が随分違うと思いますが、入会させて頂いたので一生

懸命やらせて頂きたいと思います。 

どうぞ、宜しくお願い致します。         

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス２日現在累計１１６,０００円＊＊＊＊＊＊ 

＊中原尚彦さんの入会を歓迎して皆さんから 10＆3に協力して頂きました。 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス２日現在累計１７９,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

米山 忠俊君 小林 進会員の卓話、楽しみにしていました。今日は宜しくお願いします。 

渡辺  徹君 目の前にＢＯＸがありました。協力します。 

浅間 一洋君 中原さん、宜しくお願いします。 

福岡 信行君 小林会員の卓話、楽しみにしています。 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２日現在累計１４９,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

石丸  進君 先週の夜例会は当店をご利用頂いたにもかかわらず、自分はゴルフで大変申し訳ご

ざいませんでした。お礼とお詫びを申し上げます。 

中條 耕二君 中原尚彦さんの入会を祝して 

金子太一郎君 中原さん、本日入会おめでとうございます。ロータリーを楽しんで下さい。 

佐藤 秀一君 中原さんご入会おめでとうございます。これからよろしく楽しくお願いします。 

斎藤  正君 暑中お見舞い申し上げます。小林 進さんの卓話楽しみにしています。 
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岡田  健君 中原さんの入会歓迎します。大いにロータリーライフを楽しんで下さい。小林会員

の卓話楽しみにしています。 

丸山  勝君 中原様、入会おめでとうございます。小林進会員、卓話宜しくお願いします。 

大野 新吉君 中原さんの入会歓迎します。本日の卓話、小林さんご苦労様です。楽しみにしてい

ます。 

石川 友意君 中原さんの入会を大歓迎致します。小林さん、卓話ご苦労様です。 

佐藤 弘志君 小林 進会員、卓話ご苦労様です。中原さん入会お待ちしておりまました。 

武田 恒夫君 中原さん入会おめでとうございます。小林さん、卓話ありがとうございます。 

外山 晴一君 小林さん卓話楽しみです。 

今井 克義君 小林 進会員の卓話、楽しみにしています。 

佐藤 義英君 小林さん卓話ご苦労様です!! 

小林 繁男君 中原さんよろしく。 

岡田 大介君 中原尚彦氏の入会を歓迎して。 

渋谷 義徳君 小林 進会員、卓話ありがとうございます。 

星野 義男君 小林 進さんの卓話に感謝して!! 

松山 浩仁君 小林さん卓話、おめでとうございます。楽しみしています。 

田口実仁佳君 小林 進さん 卓話楽しみにしています。中原さん、入会おめでとうございます！ 

斎藤 良行君 小林さんの卓話、楽しみです！中原さんご入会おめでとうございます。 

田中耕太郎君 夏は暑い。暑いとビールが旨いです。 

森   宏君 暑くなったら、熱中症の救急患者が急増しています。皆様ご注意を。 

石川 一昭君 東京都知事に女性の小池百合子さんが当選しました。当クラブの百合子さんは北Ｒ

Ｃの初の女性会長になるのか？・・・・・ 

笹原 壯玄君 いよいよ猛暑のお盆が来ました。なんとか乗り切りたいと思います。小林進さん卓

話楽しみに。 

坂内 康男君 ＢＯＸに協力 

 

＊７月のコメント賞は斎藤 正会員です。 

 

本日の行事：「新会員卓話」 小林 進 会員 

４月 12 日に入会し、直ぐ

に３０周年記念式典に出

席させて頂きました。 

弊社の会長に突然「ロー

タリーに行け」と業務命

令ごとく言われまして、

この場にいるという状況

です。 

ガバナー、ＳＡＡ、がな

にか、毎回の歌といい、さっぱり解らない状態

です。ただ奉仕をすると言う事だと伺っていま

す。いろんな奉仕がありますが社会に貢献する

という企業を生業にしています。ここに集まっ

ている、皆さんそうだと思います。 

私は仲之町に生まれ、幼少期の頃は田んぼ、畑

で一ノ木戸小学校が何も邪魔する物がなく見渡

せました。第一、第二産業道路ができて三条市

も非常に発展したと思います。これだけ元気の

いい皆さんが企業を盛り立てれば、三条市もい

いという気がしています。 

私も一社員として会長（山口龍二前会員ですが）

から、指導を受けて今日に至っています。 

３５・６年会社に勤務しています。 

入会式の時にお話したとおり、三条の金物問屋

に入社して直ぐ、北海道に行きました、宿舎が

会社の事務所の上で、万年布団を一枚敷いて、

丁稚奉公のような形で１年１ヶ月１日滞在して

居ました。三条の本社に戻ったときに山口会長

と出会いました。 

８月が当社決算ですが３４期が終わります。私

はここ３・４年は営業活動を一切しておりませ

ん。中国の工場、見附工場（以前企業訪問で皆

さんから来て頂きました）を視てきました。ま

だ３４年、これから企業としてどのように伸び

ていくかという事を考えて行かなければいけな

いと思っています。昔、私が習った時代は「企

業３０年説」といわれ３０年までは伸びる。 

前回お話したとおり、うちの会長は負債を受け
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てマイナスからのスタートでした。三条の協力

して頂いた、企業５社に「５年待って欲しい、

５年で返済させて頂く」と会長がお願いしまし

た。当社の建築補強金物を１０万本売ると１０

万円の給料だと会長に言われました。 

お客様に恵まれ、又お客様の要望に弊社が応え

られたという事もあり、企業目標を設定しなが

ら進めました。山口会長はかなり厳しい話をし

ます。今日もここに来る前に１時間ほど話をし

てきました。 

国内外で営業しています。私も１０数年中国の

工場を視ていますが最盛期は月１億ほどの生産

量でしたが、今はチョット情勢が厳しいという

状況です。 

企業の目標は住宅の供給ということで、金物だ

けでは無く、木材のプレカット（木の加工）も

しております。当初は金属加工を手がけており

ましたが、鉄も木も材料は材料です。加工する

機械は機械屋さんが用意してくれる。使いこな

すのは当社という考え方で、「要求が来れば何な

りとする」が私の考え方です。会長は売り上げ

10％は自然増という考え方でおります。２期連

続で１００億をクリアしております。ただ今は

ちょっと停滞期に入っています。現社長も就任

して６年ほど経ちますのでこれからまだまだ拡

大と考えています。 

今日、新潟県内でも１台かなというファイバー

レーザーという機械を設置しています。プレカ

ット機械を、見附に１基、北関東（栃木）に１

基入れています。企業紹介の話で済みません。 

これから異業種の方々の皆様とお付き合いさせ

て頂く事を考えていきたいと思っております。 

広報担当は常務がいるので、私はしゃべること

が下手で前面には出ない事が本来の形です。 

突然、会長に呼ばれて仕事の話をしていて、「お

前、ロータリーに入れ、推薦しておくから」と

言われまして、今、ここに立っていますが、不

慣れなもので、皆さんにお付き合いさせて頂け

るのかと迷っております。 

株式会社タツミでは、今期工場設備に１０億位

かけておりますが、今までなかなか設備投資に

対する時間が空きすぎたように思って居ります。

２０２０年に東京オリンピックがあります。 

業界では期待もありますが、見えてこないとい

うのが現状です。 

中国は現金決済が非常に多い。日本は手形があ

りますので、ちょっとニアンスが違うかなと思

います。 

ロータリーの歯車を見て思い出しましましたが、

若いときに金物屋さんに居た時、「小さい会社の

大きい歯車になるか、大きい会社で小さい歯車

になるか」と言われた事がありました。 

歯車は企業にとっても、個人にとっても共通点

があるのかと思います。どういう一位置づけで

の歯車になるかと言う事が、考え深いものにな

るかと思います。 

うちの会長は皆様には優しいのですが、我々に

はきつい、直ぐ後ろに立っている様な雰囲気を

持っています。 

会長は毎朝、見附工場内をみて、私の車を見て、

本社に行く。用があるときだけ私の部屋に来て、

タバコを１本吸って帰る。１週間に私と話をす

るのは５～１０分程、よほどの事がない限り、

呼び出しも来ないのが現状です。 

会長の一言で大阪に転勤、「２・３年行っていろ」

と言われたのですが、直ぐに私の後に工場を運

営した若い子達が上手くいかず「戻ってきて何

とかせい」と言うのがいつものパターンです。 

私は３年半ほど前に健康診断で肺癌が見つかり

入院しました。皆さんにも健康診断はお薦めし

ます。２週間ほどで退院できました。２月末で

した。退院後出社して直ぐに本社を移すので工

場も移動する、プレカットと板金溶接の工場が

同居していましたがこれを分ける５月の連休中

に終わらせろと言われました。 

物流（製品管理と出荷）をやっていましたので

重量物なので１６００トン位を３日間で本社の

物流センターへ移動というような無茶苦茶な要

求が来ます。ただ要求には応えるメンバーがい

ないと対応できません。要求を受けられる社員

を持つという事が企業にとっての最大の要因。

いろんなコンサルタントの方が言われるのは人

材育成が難しい。今日も建設会社の社長が来て

話されていましたが「若い社員を叱るとふてく

される、どうすればいいのか？」と会長に言っ

て居られました。非常に難しい問題だと思いま

す。「言って聞かせ、やって見せて、綯うほどや

れ」というくらい強引にしないと成長してくれ

ないと昔は言われました。 

ただ時代変化を捉えて行かなければとも思って

います。 

ロータリーに入れて頂いた事を機会に自分を磨

けと言う事だと捉えて精進したいと思います。

今後とも宜しくお願い致します。 

拙い話で申し訳ありませんでした。 
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